



柏葉



平成30年 6月29日(金)
 福島県白河市立東北中学校
 発行責任者 校長 芳賀 淳
 スローガン「不屈の歩み」

東北中学校区をピカピカにしよう！

6月22日(金) 期末テスト終了後、全校ボランティアを実施し、中学校区内のゴミ拾いを行いました。1年生は大和田交差点の東西、2年生は久田野方面、3年生は4号線を泉田交差点から南北に分かれて取り組みました。生徒の頑張りで、約10袋のゴミが集まりました。中には車のバンパーや一輪車の荷台の一部などを捨てる生徒もあり、ゴミの多さにびっくりしました。これからも、地域に貢献できるよう工夫しながら取り組んでいきたいと思います。



↑ 国道4号沿線で巨大ゴミ発見！

目指せ！進路実現！～県立高校説明会～

6月25日(月) 午後から2、3年生および保護者の皆様を対象に、白河高校、白河旭高校、白河実業高校、光南高校、岩瀬農業高校の5校から校長先生、教頭先生、進路担当の先生をお招きして、県立高校説明会を実施しました。それぞれの高校の特色等についての説明を受け、生徒は進路希望が明確になるとともに、意欲の高まりが見られました。9月には私立高校説明会を実施する予定です。「入試は団体戦」といわれます。それぞれの生徒が第一希望の高校に合格できるよう、日々の授業に真剣に取り組み、日常生活もしっかりできるよう指導・支援を継続してまいります。



↑ 代表生徒が積極的に質問します。



↑ 真剣な態度で説明を受けます。

情報モラルを身につけよう！

6月26日(火) 1校時、1年生を対象に校長自ら情報モラルの授業を実施しました。スマートフォンのアプリやインターネットのウェブサイトを利用する際の危険性や注意点をグループ学習で学びました。ご家庭でもインターネットを介したトラブルを起こしたり巻き込まれたりしないように十分に注意していただきたいと思います。なお、1学期中に2、3年生にもそれぞれ指導します。



↑ ネットの「あやしい」を見極めます。